



明けましておめでとうございます。  
 2019年はどんな年でしたか？  
 2020年はどんな年にしたいですか？  
 大阪府保険医協同組合は、ますます動き、ますます提案し、  
 まます組合員のお役に立てる年にします。  
 2020年。ますます、組合員のための組合に。  
 謹賀新年ー本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

明けましておめでとございます。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。

2020年は4月に診療報酬改定、薬価改定があり、

今後も保険医を取り巻く医療情勢はより一層厳しいものとなる事が予想されます。

そんな中、保険医協同組合も昨年は非常に厳しい1年となりました。

10月の消費税増税の影響もあり、組合員の皆様が楽しみにされている保険医まつりを、

第42回目にしてはじめて中止を決定、また、配送業界の再三にわたる配送料の値上げも行われました。

私共、大阪府保険医協同組合は現在大きな岐路に立っています。

今後も変わらず、組合員の経営と生活を支えることを第一義にしながらも、

変化することを恐れず、この難局を理事会・事務局一丸となって乗り切っていきたいと思っております。

組合員のニーズに合った商品提案・セミナー開催・新企画等に果敢にチャレンジしていきます。

また、2020年の今年は10月24・25日の日程で第42回保険医まつりを開催することが決定しています。

組合員の皆様には、今後もより一層のご支援・ご利用をお願い申し上げます。

大阪府保険医協同組合



2020 1 月号

医科組合員 4,112人  
 歯科組合員 3,075人  
 合計 7,187人  
 (2019年11月20日現在)

大阪府保険医協同組合  
 TEL 06-6568-2741  
 FAX 0120-02-9381  
 URL http://e-mdc.jp

### 保険医協同組合 1月休業日のお知らせ

日曜・祝日 第2・第4土曜日  
 年末年始 12月28日(土)～1月5日(日)

◆尚、業務時間は平日9:00～17:00、土曜9:00～12:00です。

## 医師・歯科医師出合いの 婚活パーティーを開催



10月26日、保険医協同組合主催の通算3回目となる、医師・歯科医師出合いの婚活パーティーを男性6人、女性10人の参加で、ホテルニューオータニにて開催しました。

参加者は保険医協会の会員、またはご親族者のみに限定しており、パーティーでは、それぞれプロフィールシートを片手に楽しく話をされている姿が印象的でした。

今回のパーティーでは2組のマッチングが成立しました。

会員・組合員の強い要望により、3年ぶりに実施した企画でした。多数のお申し込みをいただくことから、ニーズが高く、協同組合では今後も機会をみて企画を行ないたいと考えています。



## 内容も多岐に、活気に満ちた 秋の住まいと医院の相談会

毎年、保険医まつり会場で行われている「秋の住まいと医院の相談会」が、昨年は保険医まつりが中止になった関係で、10月27日の10時から16時まで、協同組合会館5階のM&Dホールで開催されました。当日は26院所37人の方々にご来場いただきました。

相談会には戸建て、マンション、リフォーム、不動産などの企業27社が出展。今回は新たに老人ホーム運営会社の初出展もありました。

相談内容も多岐にわたり、マンション購入はもちろん、リフォーム、医院開業地の土地探しからの新築相談など、具体的な相談も多く、中には検討中の図面を持参され相談されている参

加者の姿も見られました。

午後からは同会場にて、日本経営ウィル税理士法人の吉岡潤氏による「医師・歯科医師のための消費増税にともなう住宅関連の税制優遇」セミナーを開催。参加者は熱心にメモを取り、講演後の個別相談もされていました。

保険医協同組合の「すまいん」では、会員・組合員の立場に立ち、医院経営やお住まいに関するあらゆる悩み、希望に沿えるよう、これからも先生方と直接繋がるような企画を行なってまいります。

住まいに関することは  
06-6568-2741 (代表)  
白山・新飯田まで

## 幻想的な雲海を 目の当たりにした 竹田城ツアー



11月2日～3日、1泊2日の行程の旅行企画、「竹田城 城下町ホテルENで過ごす特別な休日」を22人の参加で行いました。今回の旅行は、普段診療でお忙しい先生方もご参加いただけるよう、土曜の午前診終了後の14時半出発で企画しました。宿泊は築400年の古民家を改装した城下町ホテルEN。すべての部屋のデザインが異なる、非日常の時間を楽しんでもらえる作りとなっているホテルでした。

食事は、地元但馬産の食材をふんだんに使った、フレンチのフルコースに舌鼓をうたれ、みなさん、ご夫婦やご家族、ご友人とのゆったりとした時間を楽しまれました。

2日目は今回の企画の目玉でもある、竹田城の雲海ツアーに早朝4時半に出発。駐車場から立雲峡の第一展望台までは、山道を徒歩で約40分。参加者の方はそれぞれのペースで登られていました。登った先には、早朝にも関わらず多くの人が、雲海の出現に期待しながら待つこと1時間。夜が明けはじめた竹田城には、息も飲むような美しい雲海が現われました。

11月のこの時期が1年で1番雲海が出るとはいえ、こればかりは時の運。しばし美しい光景を眺め、満足してホテルへと帰宿できました。

その後、篠山城下町散策や丹波の秋の味覚の松茸・牛肉を楽しむ昼食をいただき、西梅田にて無事解散しました。

「土曜の午前診終わりで行ける旅行で参加しやすくてよかった」「多少、価格が高くてホテルや料理が素晴らしい旅行がいい」など、今後の要望も含んだお声をいただきました。保険医協同組合では、今後も「他にはない旅」をコンセプトに、会員・組合員の方々にご提案したいと考えています。

### セミナー案内

#### 税制改正大綱の最新情報を踏まえた節税策

～所得税・法人税・相続税の節税策とスタッフの定着率を上げる人事評価制度～

講師：上谷税理士事務所 所長・税理士 上谷 友香 先生  
NPO法人役立つ税理士協議会 理事長

株式会社 JUST FOR YOU 代表取締役 谷 敦 先生

日時：1月26日(日) 14:00～16:00 (開場 13:30)

(セミナー終了後の個別相談あり (事前予約先着順))

参加費：無料

対象：大阪府保険医協同組合の組合員、組合員のご家族

会場：大阪府大阪市北区梅田2-5-25

(ハービスPLAZA 6階 5・6号室)

問合せ：保険共済部 TEL06-6568-2230 (担当：内原)

## 新年明けましておめでとうございます 今年も楽しいお酒を健康に配慮しながら楽しみましょう



株式会社T&Cサービス  
取締役営業統括 渡邊圭一  
ソムリエ、利酒師

私が10年以上前に京都のホテルオークラの鉄板焼きのレストランでソムリエやマネージメントを担当させていただいた当時は当たり前のように高級肉を熟成させていたので、正直今更感というか鉄板焼きでは普通に行われていて、美味しく肉を楽しむためには必須でした。

肉の熟成は低温下での保存を行うことで、酵素の働きによってアミノ酸などの旨味が増加して味が良くなる作用です。熟成の期間は長けれ

ば良いというわけではなく、素材の持つ力・強さに関わってきます。

塊でゆっくりと火を通すローストビーフや厚切りの鉄板焼きは熟成肉の魅力をしっかりと感じてくれると思います。

さて、熟成肉とも相性の良いワインはどうでしょうか。

ワインの熟成は適度な温度管理下で酸化と還元を繰り返して変化を起こしていく作用で、これもお肉と一緒に長ければ良いというわけでは

ありません。ワインの飲み頃はリリース直後のフレッシュで華やかな状態からスタートして、ワインの持つポテンシャルによって熟成にどれ

だけ長く耐えられるか、これがワインの飲み頃の期間の長さです。

若いワインには若いなり飲み頃(楽しみポイント)があり、年を経たワインにはこなれて柔らかみが出てきた中に楽しみがあるのです。

高級なワインはワインの持つ力(タンニン、ミネラルの量や味の深さ、酸の強さ、時に強い甘み)が

何種類か重なって持ち合わせているので長期の熟成にも耐えられると考えて良いと思います。

飲み頃を過ぎて枯れた状態のワインと言うものもあります。ポテンシャルを超えて熟成した(時を超えた)ワインです。

人好き好きでエネルギーに満ちたワインばかりではなく、こういった優しく滑らか消え入りそうな香りの中に良さを見いだす方もおられますし、古いワインの楽しみはただ飲むだけではなく、熟成という時間(とき)を感じると同時に自身の人生を感じるができるよい機会なのではないでしょうか。

